

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

COCOBEACH : LES ÉLUS AUPRÈS DES POPULATIONS



Photo : Adjai Ntoutoume

LES parlementaires de la Noya (Cocobeach), à savoir le député Raphaël Engone Ndong (2e siège, canton Océan-Mondah) et la sénatrice de la Noya, Christine Minkue Mi Alloh-Bourdette, viennent de sillonner ensemble leurs fiefs politiques respectifs. À cette occasion, les deux élus du PDG ont échangé avec les populations locales, et avec les militants de leur Parti sur plusieurs sujets, dont celui ayant trait aux joutes électorales à venir, qu'il faut préparer pour espérer une bonne moisson en 2023. Les deux élus nationaux ont ainsi, ensemble, sillonné tous les villages du 1er canton Océan-Mondah. Les mains chargées, l'honorable Raphaël Engone Ndong a distribué des tenues d'apparat à tous les auxiliaires de commandement de cette contrée. Quant à la sénatrice du département de la Noya, Christine Minkue Mi Alloh-Bourdette, elle a remis un important lot de kits alimentaires composés de produits de première nécessité.

PORT-GENTIL : FRANC SUCCÈS POUR LA 1RE ÉDITION DES AWARDS DU G8



Photo : Julie Nguimbij / L'Union

La salle polyvalente de la foire municipale Pierre-Louis-Agondjo-Okawe de Port-Gentil a abrité dernièrement la première édition des "Awards du G8". Une heureuse initiative de "Bouloulou production", une structure de l'événementiel qui vise, a-t-on appris, la promotion des artistes locaux dans les catégories littérature, gospel, art, cinéma, humour, etc. Seize des trente candidats en lice ont été primés. Parmi eux, le chanteur gospel Salem Christelle Angoue, "la voix d'or" de Tsamba-Magotsi, etc. "Nous voulions à travers ces retrouvailles récompenser les talents de la province de l'Ogooué-Maritime. Ces artistes, qui ont continué, malgré la crise sanitaire du Covid-19, à produire les œuvres pour le bien-être des populations ont été primés sur la base de critères spécifiques et du vote du public", a-t-on expliqué. "Ce prix est le résultat du travail acharné de toute l'équipe à mes côtés et si l'Éternel ne nous avait pas fortifiés, nous n'en serions pas là", a pour sa part confié la chanteuse Christelle Angoue.

ADJAI et RAD

Masuku : construction des logements des sinistrés de Franceville et de la Passa

Guy MADJOUA SANGUETABA
Franceville/Gabon

LE week-end dernier, Cyriaque Mvourandziame, directeur de cabinet politique du "Distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba, a présidé à l'Hôtel de Ville de Franceville, la séance d'adjudication des marchés de construction des logements des sinistrés de l'orage survenu en fin novembre à Franceville et dans le département de la Passa, emportant plusieurs habitations.

En présence des responsables locaux du Parti démocratique gabonais (PDG), 12 lots – concernant les sites les plus touchés – ont été attribués pour la première phase du projet, prioritairement aux PME locales. Face à la détresse des victimes, la réaction des services administratifs compétents étant souvent lente, les cadres alto-govéens ont décidé de mettre en



Photo : Guy MADJOUA S

Cyriaque Mvourandziame donnant le top des travaux.

pratique la politique de partage et de solidarité du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, en fédérant les moyens aux fins d'initier cette opération qui consiste à reconstruire les maisons des sinistrés fortement impactés. Aussitôt après la séance d'adjudication, les travaux de construction ont été lancés par le directeur de cabinet politique du "Distingué camarade pré-

sident" du PDG. Les entreprises sont déjà à pied d'œuvre. Les logements, d'une à trois chambres, à réaliser en matériaux durables, devront être livrés dans un délai moyen de 2 mois. Veillant à l'évolution du projet, Cyriaque Mvourandziame était à son troisième déplacement à Franceville, en moins de deux mois.

Oyem : le nouveau DP des Eaux et Forêts en fonction



Photo : PME

Photo de famille après l'installation du directeur provincial des Eaux et Forêts.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LE nouveau directeur provincial (DP) des Eaux et Forêts du Woleu-Ntem, Hervé Charles Ndume Engone, a été installé dernièrement à Oyem dans son fauteuil par le secrétaire général dudit ministère, Cyril Michel Koumba. En présence des au-

torités civiles et militaires locales. Occasion pour le représentant de la tutelle, d'exhorter le promu au travail. "Le ministre Lee White attend de vous des résultats (...). Le Woleu-Ntem, c'est l'une des plus grandes provinces en matière de bois au Gabon, et l'activité est très forte. Vous avez du boulot", a fait remarquer le secrétaire général des Eaux et Forêts. Pour réussir

sa mission, Hervé Charles Ndume Engone a été instruit par son supérieur hiérarchique de "toujours travailler avec tous ses collaborateurs dans un climat apaisé, et se mettre toujours à la disposition du gouverneur de la province afin de lui fournir des données fiables, venant de l'activité du bois", a précisé M. Koumba.

Le promu a exprimé toute sa reconnaissance envers les plus hautes autorités de nominations, pour lui avoir confié ces lourdes et exaltantes charges. À son tour, il a invité ses collaborateurs à se mettre résolument au travail, pour relever le challenge.

Car "les agents des Eaux et Forêts que nous sommes ont fait l'objet d'une cabale médiatique où, d'une part, nous avons une partie de responsabilité, et d'autre part, les responsabilités sont également partagées", a relevé M. Ndume Engone.